
 
 

 

 

Acuerdos de la Junta de Centro Ordinaria de la  

Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas del 6 de marzo de 2023 

 

 Aprobación del acta de la junta ordinaria celebrada el 23 de enero de 2023. 

 Se presenta, debate y aprueba el Contrato de Apoyo a la Docencia Práctica, con la solicitud 

de las prácticas de Campo y la adquisición de nuevas pantallas.  

 Se aprueban por unanimidad: 

‒ La adhesión de la Facultad al Sello de Espacio Libre de Humo. 

‒ Manual de procedimientos de la Comisión de Calidad del Centro. 

‒ Documento de Gestión Ambiental propuesto por el profesor Fernando García para 

la Comisión de Sostenibilidad 

 Se aprueban los acuerdos de la Comisión de Ordenación Académica, como el cambio de 

horario que se ha realizado por la petición de los estudiantes y del profesorado. Estos 

cambios se han realizado previo acuerdo de ambas partes y sin que interceda en el horario 

del resto de profesores. 

 Se aprueban las modificaciones que se han realizado en el Reglamento de Régimen Interno 

de la Facultad según viene establecido en la Implantación de la Calidad del Centro. De 

esta forma queda recogido en el reglamento la Comisión de Calidad del Centro. Se ha 

aprovechado este cambio para pasar algunas comisiones a no permanentes, como son la 

comisión de sostenibilidad y la comisión de igualdad. También se ha añadido un artículo 

nuevo donde se refleja que para las comisiones se pueden realizar de forma virtual para la 

aprobación de la documentación.  

 Se ratifican la composición de nuevos miembros en las comisiones delegadas de la Junta: 

‒ Gabinete de Orientación al Estudiante, se incorporan los profesores: Juan Francisco 

Prados, Francisco José Gálvez y Manuel Bueno. Y se ha dado de baja a los 

profesores Touria El Miri y Gabriel Ballesta al terminar su vinculación laboral con 

el centro.  

‒ Comisión del Grado en Derecho se ha incluido al profesor Ricardo Ignacio 

Bachman y se ha dado de baja a los profesores Gabriel Ballesta y Pedro Luis Oliva 

por terminar su vinculación laboral con el centro.  

‒ Comisión de Calidad del Centro se incluye al profesor Miguel Ángel Solano y se 

ha dado de baja al profesor Gabriel Ballesta por terminar su vinculación laboral con 

el centro. 


